

Kerpen wählt!

- Wahlergebnisse werden in der Jahnhalle präsentiert**
- Live auch im Internet abrufbar**

Kerpen, 10.09.2020

Am 13.09.2020 finden in der Kolpingstadt Kerpen die Kommunalwahlen und auch die Wahlen zum Integrationsausschuss statt.

Viele Bürgerinnen und Bürger haben in der Vergangenheit mit großem Interesse die Präsentation der Wahlergebnisse im Rathaus verfolgt. Aufgrund der Bestimmungen aus der Coronaschutzverordnung werden die Wahlergebnisse in diesem Jahr nicht im Rathaus, sondern abweichend in der Jahnhalle präsentiert. Die Jahnhalle befindet sich in unmittelbarer Nähe zum Rathaus und bietet den Bürgerinnen und Bürgern ausreichend Platz, um die eingehenden Wahlergebnisse zu verfolgen.

Wahlleiter Joachim Schwister rechnet mit den ersten Ergebnissen ab 18:30 Uhr.

In der Jahnhalle muss am Wahltag eine Mund-Nase-Bedeckung getragen werden. Darüber hinaus werden alle Besucherinnen und Besucher der Präsentation der Wahlergebnisse im Rahmen der einfachen Rückverfolgbarkeit im Hinblick auf die geltende Coronaschutzverordnung erfasst.

„Die Wahlergebnisse können Sie auch live im Internet über die Homepage der Kolpingstadt Kerpen abrufen und so die Ergebnisse z.B. zu Hause verfolgen“ so Schwister.

Die Wahllokale sind am 13.09.2020 ab 08:00 Uhr geöffnet. Die Stimmabgabe kann bis 18:00 Uhr erfolgen.

Gerne beantworten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Wahlbüros der Kolpingstadt Kerpen Ihre Fragen rund um die Kommunal- und Integrationsausschusswahlen – Tel. 02237/58-300.

Kerpen wählt – wählen Sie mit!